



"Hemos excedido nuestra capacidad"

El hospital del ISSSTE se ubica en calzada Ignacio Zaragoza 1840, colonia Juan Escutia, la zona más peligrosa y riesgosa de la pandemia a escala nacional, ya que la alcaldía Iztapalapa es la de mayor presencia de enfermos de Covid-19. Hasta en el portón de ingreso dice: "No contamos con más camas disponibles". **Pág. 17**

PROYECTO DE ACUERDO PUBLICADO EN LA CONAMER

Podrán requisar agua de los concesionarios

JUAN LUIS RAMOS

Durante la emergencia sanitaria el Gobierno busca garantizar el abasto a la población

El Gobierno Federal podrá disponer del agua que está actualmente en manos de concesionarios como las grandes cerveceras, refresqueras, las industrias de alimentos, minería, eléctrica y petrolera, así como su infraestructura, para garantizar el abasto doméstico y urbano del líquido.

Un proyecto de acuerdo publicado en la Comisión Nacional de Mejora Regulatoria (Conamer)

establece que como medida extraordinaria las autoridades estatales y municipales podrán usar parcial o totalmente el agua concesionada para abastecer de manera provisional a terceros.

El proyecto afectaría a empresas como Nestlé, Grupo Modelo, Heineken Cuauhtémoc-Moctezuma, Jugos del Valle, Sabritas, Altos Hornos de México, Arcelor-Mittal, Michelin, Kimberly Clark,

Unilever, General Motors y Volkswagen, entre otras, que cuentan con concesiones en varias regiones del país para extraer entre uno y 100 millones de metros cúbicos de agua cada año.

Sólo en la Ciudad de México, empresas como la Cervecería Modelo, Ci Banco, Electropura, Industria Embotelladora de México, Colgate, Envasadora de Aguas de México, entre otras, poseen concesiones de agua.

"Ante la declaración de emergencia sanitaria por causa de fuerza mayor (...) se considera prioritario garantizar a la pobla-

ción el abastecimiento del agua de uso doméstico y público urbano, mediante acuerdos generales", señala el documento.

Según el proyecto, las autoridades locales y organismos operadores deberán concertar acuerdos con los concesionarios para el uso de su infraestructura y la extracción del volumen de agua necesario para destinarlo de manera temporal a satisfacer las necesidades de la población en general.

En caso de que no se logre un acuerdo entre las partes, la Conagua determinará el volumen de líquido que exigirá. **Pág. 13**

CATEM VS CTM

Sindicatos se pelean Nissan

AGUASCALIENTES. La Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México (CATEM) y la Confederación de Trabajadores de México (CTM) pelean en Aguascalientes la titularidad de los contratos de la armadora Nissan. Los líderes de esas centrales obreras se acusan mutuamente de no representar a nadie ni defender los derechos de sus agremiados. Los de la CATEM, de Pedro Haces, ayer marcharon en la ciudad para exigirle al gobernador Martín Orozco su intervención en la pugna que hay entre ambas centrales obreras. Además, demandan el pago íntegro de utilidades, pues la empresa solamente está ofreciendo 700 pesos este año, cuando en 2019 cada trabajador recibió más de 18 mil pesos. **Pág. 20**

TABASCO

Vulnera el virus a los recolectores de basura

VILLAHERMOSA. Personal de limpieza presentó síntomas de coronavirus, por lo que fueron puestos en cuarentena y se suspendió el servicio en 14 localidades. **Pág. 21**



Covid-19 ALERTA MUNDIAL

Entre los más pobres

Desde Arizona hasta el Amazonas, la población indígena vive la misma situación que el resto del mundo, pero su única defensa es el aislamiento de sus comunidades.



7 15 03 00 6 10 9 3 0 2 9 1



Lorena Valles
Luis Carriles
Roberto Aguilar

Pág. 12
Pág. 14
Pág. 16

Y SIN EL CORONAVIRUS...

Dos millones sin trabajo

Antes del inicio de la crisis por el Covid-19, en México ya había dos millones de personas desempleadas, informó ayer el Inegi. **Pág. 15**